

学校教育目標「チャレンジ」

しんがいっ子



学校便り NO. 12

福山市立新涯小学校
2024年（令和6年）
10月18日（金）

10月も半ばを過ぎ、朝夕は肌寒く感じるようになってきました。寒暖差等で体調を崩さないよう十分注意して学校生活を送ってほしいと思います。来週には音楽発表会を予定しています。今年度のテーマは「広げよう笑顔の輪 とどけよう新涯ミュージック」です。日頃からの子どもたちの練習の成果、当日の一生懸命な姿をぜひご覧ください。

音楽発表会のご案内

以前お知らせした通り、下記の日程で音楽発表会を行います。以前配付したプリントで、プログラム（黄色いプリント）、音楽発表会会場図（白いプリント）をご確認ください。あわせて【大切なお願い】をお読みいただき、児童の安全及び音楽発表会の円滑な進行にご協力をよろしくお願いいたします。

とき	10月26日	土曜日
開場	8:20	
開演	8:30	
ところ	福山市立新涯小学校 体育館	



学校へ行こう週間について

今年度の学校へ行こう週間は10月31日（木）～11月5日（火）です。時間帯は2・3時間目を予定しています。ご来校の際は名札を着用の上、おこし下さい。なお、平素の授業を行っておりますので、運動場も体育の授業等で使用しています。駐車場はありませんのでお車でのご来校は、お控えください。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。



お知らせ

今年度は、児童の安全の観点からマラソン大会は実施しません。各学年の体育の時間に運動場をコースとし、持久走を実施します。参観の案内はしませんのでご了承ください。

※下校時刻は
配付している通信を
ご確認ください。